

Fecha: 18-07-2025
Medio: El Pingüino
Supl. : El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: **Punta Arenas, sede del básquetbol Sub-23**

Pág. : 14
Cm2: 156,2
VPE: \$ 187.070

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Aterriza en Magallanes

Punta Arenas, sede del básquetbol Sub-23



Punta Arenas acogerá el campeonato internacional Sub-23 de básquetbol 3x3, clasificatorio al Mundial que se disputará en septiembre en China. El torneo, organizado por la municipalidad, la Fundación Municipal de Deportes y la Federación de Básquetbol de Chile, en conjunto con la FIBA, se desarrollará entre el 21 y el 27 de julio. El formato 3x3, dinámico y competitivo, se jugará en seis fechas, con jornadas independientes que comienzan y terminan el mismo día. Las entradas son gratuitas y se gestionan

a través de Passline.com, con cupos limitados a 600 asistentes diarios. Para asegurar una participación equitativa, quienes ya obtuvieron entradas para los primeros tres días no podrán acceder a los últimos tres, medida que busca ampliar la cobertura de público. Además, se están realizando ajustes en el recinto deportivo para aumentar la capacidad, respetando los estándares internacionales. La alta demanda ha puesto en evidencia la necesidad de contar con infraestructura más amplia, como el

futuro Polideportivo Antártica Chilena, que permitirá recibir eventos de esta magnitud con mayor comodidad. El entusiasmo de la comunidad cesterá ha sido evidente desde el anuncio del torneo. Clubes locales, escuelas deportivas y familias han mostrado gran interés en participar y apoyar a los equipos, lo que refuerza el rol de Punta Arenas como un polo emergente del deporte nacional. La ciudad se prepara para vivir una verdadera fiesta deportiva, con jornadas intensas donde cada punto será decisivo en la ruta mundialista.